



v.l.: Stavros Kostantinidis, Dr. Bernd Hochberger, CEO SSKM, Prof. Dr. Kathrin Giehl, Mitglied des Vorstands Deutsche Stiftung Kinderdermatologie, und Gabriele Brückner, Geschäftsführerin Bayerische Krebsgesellschaft

06.06.2025 10:30 CEST

Psychische und soziale Folgen schwerer Krankheiten mildern – Benefiz-Golfturnier spielt 90.000 Euro ein

München (sskm). 90.000 Euro zur Förderung der Gesundheit: Diese Summe spendeten die Gäste des 16. Benefiz-Golfturniers der Stadtparkasse München. Jeweils die Hälfte der Spendensumme erhalten die „Bayerische Krebsgesellschaft e.V.“ und die „Deutsche Stiftung Kinderdermatologie“. „Schon eine Erkrankung zu bewältigen, bringt Betroffene an Grenzen. Es ist notwendig und ein Zeichen von Mitgefühl, die psychischen und sozialen

Folgen abzufedern“, erklärt der Vorstandsvorsitzende der Stadtparkasse München Bernd Hochberger. Das Benefiz-Golfturnier veranstaltet die Stadtparkasse München jährlich gemeinsam mit dem Münchner Rechtsanwalt Stavros Kostantinidis und Ministerialdirigent a.D. Eugen Turi.

Bayerische Krebsgesellschaft: Beratung für Betroffene

Die Bayerische Krebsgesellschaft wird die Spende für das Projekt „Krebsberatung München“ verwenden. Dort werden Menschen mit Krebs und deren Angehörige kostenfrei beraten. „Die Psychoonkologinnen helfen in allen Phasen mit der Erkrankung umzugehen und, wenn keine Heilung möglich ist, mit ihr zu leben. Sie nehmen sich Zeit für Fragen, Anliegen und Sorgen“, erklärt Geschäftsführerin Gabriele Brückner. Bei Bedarf werde auch in Selbsthilfegruppen vermittelt oder finanzielle Unterstützung gewährt. Diese Angebote müssten immer zu einem Teil oder ganz aus Spenden finanziert werden. „Herzlichen Dank für die Unterstützung!“, betont Brückner.

Deutsche Stiftung Kinderdermatologie: Projekt „BesonderHaut“ will Kinder stärken

„BesonderHaut“ ist ein Projekt der Dermatologie der Ludwig-Maximilians-Universität unter der Leitung von Professorin Kathrin Giehl. Es richtet sich an Kinder mit seltenen und genetischen Hauterkrankungen. Giehl erklärt: „Betroffene Kinder werden oft ausgegrenzt und stigmatisiert. Wir wollen sie unterstützen und stärken.“ Das Ziel des Projektes sei es, soziale Aspekte wie zum Beispiel die Inklusion, die Patientenvernetzung und Persönlichkeitsentwicklung zu fördern. „Nichts ist schöner, als erkrankten Kindern ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern“, sagt Dr. Nicole Inselkammer, Vorstandsvorsitzende und Stiftungsgründerin Deutsche Stiftung Kinderdermatologie. „Deshalb freuen wir uns sehr über ihre finanzielle und zeitliche Unterstützung, um unsere Projekte weiter voranbringen zu können.“

Zum Hintergrund:

Die Bayerische Krebsgesellschaft hilft seit 1925 Menschen mit Krebs und deren Angehörigen bei der Bewältigung der Krankheit. In bayernweit 13 Krebsberatungsstellen und 27 Außensprechstunden beraten qualifizierte Mitarbeitende Ratsuchende und begleiten sie in allen psychischen und sozialen Fragen – kompetent, vertraulich und kostenfrei. Vorträge und Kurse sowie medizinische Fragestunden ergänzen das umfassende Angebot.

[München | Bayerische Krebsgesellschaft e.V.](#)

Die **Deutsche Stiftung Kinderdermatologie** wurde Anfang 2011 gegründet.

Denn in Deutschland leiden ca. 25 Prozent der 14,9 Millionen Kinder und Jugendlichen unter Hautkrankheiten. Die Implementierung von BesonderHaut im Herbst 2017 in die Stiftungsarbeit der DSK erweitert die Unterstützung in München speziell auch auf Kinder mit seltenen und genetischen Hautkrankheiten, insbesondere im Hinblick auf das Spektrum sozialer Aspekte wie z.B. Inklusion, Patientenvernetzung und Persönlichkeitsentwicklung.
[Deutsche Stiftung Kinderdermatologie · DSK](#)

Die **Stadtsparkasse München** engagiert sich für Projekte, die das Miteinander und die Lebensqualität in München ausmachen. Gemeinsam mit den sechs von ihr gegründeten Stiftungen hat sie im vergangenen Jahr insgesamt rund 3,1 Millionen Euro für 328 gemeinnützige Projekte bereitgestellt. Zudem wurde die neu gegründete Nachhaltigkeitsstiftung mit einem Stiftungskapital von 10 Millionen Euro ausgestattet.

Die Stadtsparkasse München wurde 1824 gegründet und ist Marktführerin im Privat- und Firmenkundengeschäft in München. Im Geschäftsjahr 2024 erzielte sie einen Jahresüberschuss von 48 Millionen Euro und ist mit einer Bilanzsumme von 23 Milliarden Euro die viertgrößte Sparkasse Deutschlands. Die Stadtsparkasse München beschäftigt 2.353 Mitarbeitende, davon 254 Auszubildende und betreibt 44 Filialen im Stadtgebiet. Im vergangenen Jahr hat sie für mehr als 300 gemeinnützige Projekte rund 3,1 Millionen Euro gespendet: [Unser Engagement | Stadtsparkasse München](#). Stand: 31.12.2024

Herausgeber: Stadtsparkasse München. Die Bank unserer Stadt.

Anstalt des öffentlichen Rechts.

Postanschrift: Sparkassenstraße 2, 80331 München

Amtsgericht München HRA 75459, Umsatzsteuer-ID-Nr. DE 129272684

Telefon 089 2167-0 · www.sskm.de

Unsere Datenschutz-Regelungen finden Sie unter www.sskm.de/datenschutz

Kontaktpersonen



Cornelia Klaila

Pressekontakt

presse@sskm.de

089 2167 47301



Sebastian Sippel

Pressekontakt

presse@sskm.de

089 2167 47314

0175 1551 518